

Herr Joachim Neienhuis-Wibel, Leiter des Fachbereiches für Soziales, Migration und Integration, veranschaulicht anhand einer Präsentation die Situation der geflüchteten Menschen in Meckenheim.

Schwerpunkt der Präsentation sind die aktuellen Fallzahlen und deren Entwicklung in den letzten fünf Monaten. Diese werden mithilfe von Diagrammen verbildlicht.

Ein weiterer Punkt ist die Aufnahmeverpflichtung und die Erfüllungsquote der Stadt Meckenheim.

Hier wird anhand von Diagrammen die Veränderung in den letzten fünf Monaten dargestellt.

Zudem erläutert der Fachbereichsleiter das Zuweisungsverfahren der Bezirksregierung Arnsberg. Eine Zielvereinbarung mit den jeweiligen Kommunen dient zur geregelten Zuweisung von Geflüchteten.

Herr Neienhuis-Wibel und EBG Jung beantworten die Fragen der Ausschussmitglieder.

Die Präsentation wird in das Ratsinformationssystem eingestellt.